

649045

Libro rescata historias de los hijos de Ñuble

• En el salón de honor del Gobierno Regional se presentó el libro "La villa del sol, crónicas ilustradas de Ñuble", escrito por el doctor en Historia Alejandro Wiker. Luis Gastelví, jefe del programa Gobierno-Universidades, habló durante la ceremonia en la cual destacó el sentido provocador de la obra: "Es un objeto

de arte, agradable por sus contenidos, sin desperdicios ni periferias y con un profundo sentido de la dirección logrado por el autor, mi amigo Alejandro". Este libro, que se editó en formato grande y a todo color, rescata las historias de los grandes hijos de Ñuble y es un homenaje a los emprendedores de esa zona.



Sergio Carrasco, decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Concepción; Alejandro Wiker, autor del libro; Julio San Martín, alcalde de Chilo; y Luis Gastelví, jefe del programa Gobierno-Universidades.



Miguel Garriga, Armando Cortés y Fernando Riusse



Carlos Rondibaccho, profesor del Colegio Concepción de Chile; Luis Vázquez, director del Duero de Trichuano, y Alejandro Álvarez, jefe de Lerma de Florida.



Carlos Cruzar y Herta de Wiker.



Luis Germán, profesor de la Universidad del Bío Bío, y Luis Arriagada, diseñador del libro.

Libro rescata historias de los hijos de Ñuble [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro rescata historias de los hijos de Ñuble [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile